

Con socialización de proyectos, culmina Expedición Seaflower

Escrito por Redacción

Martes, 01 de Octubre de 2019 09:25 - Última actualización Martes, 01 de Octubre de 2019 09:29



Este 2 de octubre desde las 6:30 a.m. se dará el cierre oficial de la Expedición Científica Seaflower, que este año exploró las islas de Providencia y Santa Catalina; en el evento que tendrá lugar en la plazoleta del Cañón de Morgan, se socializará el desarrollo de esta sexta versión, la variedad de proyectos que se adelantaron y su conexión con el Pueblo Raizal.